
 

 

 

受
付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項につい

て質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 
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１  一般廃棄物

の処理につい

て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  平成 30 年度の「燃えるごみ」の排出

量は 7900t で、その内約 4 割は資源化

可能ごみで組成割合は容器包装プラが

20.8％、紙 12.6％、布 7.2％であった。

残り約６割の資源化不可ごみは、生ご

み 30.1％、汚れ紙 17.9％、草木その他

9.8％であった、以下ごみの排出抑制・

再資源化の現状について伺う。  

  ア  容器包装プラ 20.8％の量は 1643t

で、同年二ヶ所の資源回収ステーシ

ョンでの当該回収量は 61t で 3.7％

に留まる｡これは町民に容器包装プ

ラリサイクル制度が広く理解され

ていないと思うが啓発等今後の資

源化策について伺う。   

  イ  8 月に臨時的に実施された容器包

装プラ計画収集の回収量と選別結

果の実績を問う。  

  ウ  本町の資源回収ステーションは、

ごみの排出抑制と再資源化及び意

識醸成に欠かせない施設だと思う｡

しかし､焼失した南部地区の再建の

動きがみえない理由は何故か。  

エ  生ごみは 70~80％含水しており

「３キリ運動」の捨てる前の一絞り

で 10~20％減量効果があると言われ

る。来年度以降の負担割合の変更に

伴う分担金の増額に関連して、水切

り袋の使用など即効性のある具体的

な対策の周知が必要と思うがどう

か。  

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水 川 淳 

加 藤 達 雄 

 

     １１ 月１３日 

午前・午後  １０時５５分 

８ 

 新 東 会 

６ 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 8 番 氏名 加 藤 達 雄 

 

２  諸輪東部開

発の現状につ

いて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  当該地区の都市計画道路について。  

ア  (都 )日進三好線は、東郷パーキン

グのスマート IC 建設計画により優

先順等に影響するのではないかと思

うがどうか。  

イ  みよし市との境部分の (都 )東郷三

好線および、愛知池近辺の (県 )岩作

諸輪線と東郷三好線を結ぶ計画路線

について整備状況を伺う。  

⑵  今後の東部開発について。  

ア  次期都市計画マスタープランでは

（都）豊田知立バイパス線の東諸輪

交差点の東側や南側の区域は、工業

系新市街地として継続されると考え

てよいか。  

 イ  企業立地促進法は H29 年に改正さ

れ地域未来投資促進法に置き換わっ

たが、新法では従来法の誘致企業の

業種が変わる等、誘致活動上の影響

は無かったか。  

ウ  東部開発の企業誘致手法は、行政

と地権者と進出希望企業の三位一体

の活動体制であるが開発期間の長期

化等課題はないか。  

エ  企業誘致は各種の手続きが要求さ

れるので進出企業からはワンストッ

プサービス、中長期のサポートを希

望する声も増えているが本町の現状

体制、考え方について伺う。  

オ  コロナ禍により事業規模拡張の企

業マインドは弱くなっていると感

じるが現状はどうなのか。  

カ  この 1～ 2 年（都）豊田知立バイ

パス線沿いのエリアに進出されたコ

ムテックさん、四坂工業さん、フジ

テックさん、カノークスさん、名古

屋東部陸運さん、大宝運輸さんは、

製品が国内販売数量 3 年連続Ｎ o1

であるとか、業界屈指の最新設備や

技術の導入等、それぞれが町として

誇れるものである｡今後の誘致活動

や町の PR などへの展開をどう考え

ているか伺う。  

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 


